

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis kepemilikan institusional, leverage, profitabilitas, kebijakan dividen, manajemen laba dan kualitas audit pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2016-2020. Selain itu juga untuk menganalisis pengaruh secara parsial antara kepemilikan institusional, leverage, profitabilitas, kebijakan dividen dan kualitas audit terhadap manajemen laba pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2016-2020. Metode analisis yang digunakan adalah pengujian statistik deskriptif dan analisis regresi data panel dengan menggunakan Eviews versi 10. Teknik pemilihan sampel yang digunakan yaitu purposive sampling dan diperoleh 33 perusahaan manufaktur dengan periode penelitian selama lima tahun yaitu 2016-2020. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial kepemilikan institusional tidak berpengaruh terhadap manajemen laba. *leverage* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap manajemen laba. profitabilitas berpengaruh negatif dan signifikan terhadap manajemen laba. kebijakan dividen tidak berpengaruh terhadap manajemen laba. kualitas audit sebagai variabel moderasi secara parsial tidak berpengaruh signifikan dalam memoderasi hubungan kepemilikan institusional terhadap manajemen laba. kualitas audit sebagai variabel moderasi secara parsial berpengaruh negative signifikan dalam memoderasi dan memperlemah hubungan leverage terhadap manajemen laba. kualitas audit sebagai variabel moderasi secara parsial tidak berpengaruh signifikan dalam terhadap manajemen laba. kualitas audit sebagai variabel moderasi secara parsial tidak berpengaruh signifikan dalam memoderasi kebijakan dividen terhadap manajemen laba. Hasil uji F tanpa model moderasi, Kepemilikan Institusional, *Leverage*, Profitabilitas dan Kebijakan Dividen secara bersama-sama memiliki pengaruh dan signifikan terhadap Manajemen Laba. Hasil uji F dengan model moderasi, Kepemilikan Institusional, *Leverage*, Profitabilitas dan Kebijakan Dividen dengan Kualitas Audit sebagai variabel Moderasi secara bersama-sama memiliki pengaruh dan signifikan terhadap Manajemen Laba. Hasil uji R tanpa model moderasi bahwa kepemilikan institusional, leverage, profitabilitas dan kebijakan dividen mampu memberikan kontribusi dalam mempengaruhi manajemen laba. Hasil uji R tanpa model moderasi bahwa kepemilikan institusional, leverage, profitabilitas dan kebijakan dividen dengan kualitas audit mampu memberikan kontribusi dalam mempengaruhi manajemen laba.

**Kata kunci : kepemilikan institusional, *leverage*, profitabilitas, kebijakan dividen, manajemen laba dan kualitas audit**